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ГАБРИЭЛА ШИТТЕК (GABRIELLA SCHITTEK): Всем привет! Сейчас 13:00 по UTC или 

15:00 по центральноевропейскому времени. Мы начнем 

заседание. Приветствую всех, кто присоединился. Прежде 

всего я передам слово моей коллеге Магали, которая сделает 

заявление. Ей просто нужно включить запись, и ее попросили 

зачитать заявление. Пожалуйста, Магали. 

 

МАГАЛИ ЖАН (MAGALI JEAN): Привет и добро пожаловать на заседание «Чего 

ожидать от конференции ICANN71: информация для 

новичков». Меня зовут Магали, и на этом заседании я буду 

менеджером по удаленному участию.  

Обратите внимание, что заседание записывается, и мы 

соблюдаем Стандарты ожидаемого поведения ICANN.  

Во время заседания опубликованные в чате вопросы и 

комментарии будут зачитываться только в том случае, если 

они соответствуют установленной форме, как я указала в 

чате. Я буду зачитывать вопросы и комментарии в указанное 

председателем или модератором этого заседания время. 

Устный перевод на заседании будет охватывать английский, 

французский, испанский, китайский, арабский и русский языки. 

Нажмите кнопку перевода в Zoom и выберите язык, на 

котором вы хотите слушать это заседание. 
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Если вы хотите выступить, поднимите руку в виртуальном 

зале заседаний Zoom, а когда координатор конференции 

назовет ваше имя, включите свой микрофон и говорите. 

Прежде чем говорить, убедитесь, что вы выбрали язык, на 

котором будете говорить, в меню перевода.  

Назовите для протокола свое имя и язык, на котором будете 

выступать, если это не английский. Когда будете говорить, 

отключите звук и уведомления на всех остальных 

устройствах. Пожалуйста, говорите четко и с нормальной 

скоростью, чтобы обеспечить точный перевод. А теперь я 

передаю слово Габриэле. 

 

ГАБРИЭЛА ШИТТЕК:  Спасибо, Магали. Еще раз приветствую участников этого 

заседания для новичков. Магали, нельзя ли перейти к 

следующему слайду? 

Это я. Меня зовут Габриэла Шиттек. Я менеджер по 

глобальному взаимодействию с заинтересованными 

сторонами в странах Северной и Центральной Европы. 

Я объясню, что означает это ужасно длинный титул. На самом 

деле он означает, что я вхожу в состав группы ICANN по 

глобальному взаимодействию с заинтересованными 

сторонами, которая, по сути, отвечает за внешние связи 

ICANN. Наша задача — прислушиваться к мнению 

заинтересованных сторон во всем мире о нашей работе, а 

также сообщать о том, чем мы занимаемся, и стараться 

привлечь больше людей к активному участию в деятельности 

ICANN. Именно этому и посвящено сегодняшнее заседание. 

Еще раз приветствую.  
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Прежде чем мы начнем, несколько организационных 

вопросов. В чате должен отображаться модуль вопросов и 

ответов. Не могли бы вы печатать там вопросы, если они у 

вас есть? Тогда мы их зачитаем. Вопросы можно вводить в 

течение всех презентаций. Мы их обязательно зачитаем. 

Кроме того, можно задавать вопросы на любом из шести 

языков ООН. Но обязательно сначала назовите свое имя и 

говорите четко и медленно, чтобы переводчики успевали 

выполнить свою работу. Вот и все, по-моему. Нельзя ли 

перейти к следующему слайду, Магали? 

Итак, это сегодняшняя повестка дня. Мы начнем с кратких 

приветственных слов, с которыми выступят председатель 

Правления Мартен Боттерман (Maarten Botterman) и вице-

президент по Европе Крис Мондини (Chris Mondini).  

После этого мы расскажем о самых основах ICANN, потому 

что невозможно дать вам полную базовую информацию за 

такое короткое время. Но мы постараемся, чтобы у вас 

сложилось общее представление о том, что такое ICANN, 

о нашей миссии и структуре, о том, как мы разрабатываем 

политику, а затем мы также постараемся привлечь внимание к 

нескольким темам, которые, по нашему мнению, могут быть 

интересны вам как новичкам, участвующим в программах 

NextGen или Fellowship, с точки зрения получения 

максимальной отдачи от этой конференции. Мы также 

покажем вам, как воспользоваться этой виртуальной 

конференцией наилучшим образом.  

Мы закончим сессией в формате «вопрос-ответ», но, опять 

же, как я уже сказала, вы можете задавать вопросы на 
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протяжении всего заседания либо в модуле вопросов и 

ответов, либо напрямую, подняв руку, представившись и 

говоря медленно.  

А теперь я передам слово нашему первому докладчику — 

председателю Правления Мартену Боттерману. Благодарю 

вас за то, что вы сегодня здесь. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо, Габриэла. Здравствуйте! [Невнятно]. Этот язык не 

поддерживается переводчиками, но это голландский. И мы 

могли бы сейчас находиться в Гааге, но не удалось. Добро 

пожаловать на форум по формированию политики, который 

обещает стать еще одной очень интересной и оживленной 

встречей сообщества ICANN. 

Я очень рад, что к нам присоединяются новые люди. Приток 

новичков крайне важен для нас, потому что мы должны 

совершенствовать свою миссию в меняющемся и постоянно 

развивающемся мире, во всех уголках которого нам 

необходимо понимать и реагировать на потребности и чаяния 

в духе нашей миссии. Вот почему у нас также есть очень 

компетентная команда, которая приветствует вас и знакомит с 

тем, что можно рассматривать как сложную и целостную 

систему ICANN.  

На самом деле она довольно проста. Мы заботимся об 

уникальной системе адресации в интернете, которая 

обеспечивает возможность доступа к различным местам в 

интернете по всему миру, и делаем это вместе. Так что вы 

узнаете об этом гораздо больше. Я убежден, что с помощью 
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присутствующих здесь людей, исходя из того факта, что вы 

уже собрались сегодня здесь и самих дискуссий, мы 

встретимся снова, в том числе после недели подготовки, и я с 

нетерпением жду этого. Поэтому не стесняйтесь задавать 

любые вопросы очень компетентной команде и извлеките из 

этого максимум пользы. Воспользуйтесь этим. 

 

ГАБРИЭЛА ШИТТЕК:  Спасибо, Мартен. На этом я передам слово Крису, вице-

президенту по Европе. Крис? 

 

КРИС МОНДИНИ: Здравствуйте! Спасибо Габби. Спасибо, Мартен. Меня зовут 

Крис Мондини. Я вице-президент и управляющий директор 

офиса корпорации ICANN в Европе. Я руковожу нашей 

командой в европейском регионе, насчитывающей около 

30 человек примерно в 15 странах. Чем занимается наша 

команда? Скажем так, она оказывает вам поддержку. Вы 

присоединяетесь к нашему сообществу, и мы этому рады. 

И мы будем помогать вам в работе над политикой, которая 

утверждается нашим Правлением, и вы только что слышали 

выступление председателя Правления Мартена.  

Я подготовил фон, но не знаю, видите ли вы его. Это 

изображение на заднем плане в Zoom со списком различных 

мест. Почему я это сделал? Я сделал это, потому что во 

времена до COVID конференции ICANN проводились трижды 

в год в разных регионах мира, чередующихся для 

привлечения таких новичков, как вы, и у нас обычно было до 

2000 или 3000 участников примерно из 160 стран или около 
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того, представляющих все категории заинтересованных 

сторон: правительство и бизнес, технических экспертов, 

гражданское общество и правозащитников, юристов, людей, 

работающих в секторе доменных имен. Мы надеемся 

вернуться к этому когда-нибудь в будущем.  

Но я хотел подчеркнуть, что хотя конференции уже больше 

года проводятся виртуально, мы по-прежнему радуемся тому, 

что так много новичков участвуют не только в официальных 

программах Fellowship и NextGen, но и в регионах, которые в 

данном случае определяются часовыми поясами, 

присоединяются к нам, входят в систему, чтобы следить за 

обсуждениями и понять, как они могут принять участие.  

Вы обнаружите, как сказал Мартен, что это просто. Мы 

занимаемся координацией системы, которая позволяет нам 

всем подключаться к интернету и перемещаться по нему — 

нам и всем нашим устройствам, — но при этом она довольно 

сложна в деталях и динамике. Она динамична, потому что 

такие вещи, как доменные имена, меняются и развиваются. 

Мир, где было ограниченное количество расширений 

доменных имен, так называемых доменов общего 

пользования верхнего уровня, например .com или .org, стал 

миром, где существует уже более 1300 таких имен, как .paris 

или .guru и так далее. Сообщество занимается изучением 

перспектив развития в этом отношении. 

Еще одно динамичное изменение — использование для 

написания доменных имен разных алфавитов, разных систем 

письменности, чтобы позволить очередному миллиарду 

пользователей мобильных устройств выбирать алфавит по 
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своему желанию. Также есть нововведения в политике 

безопасности для повышения безопасности системы 

доменных имен, обеспечивающей связь между всеми нами, и 

в сообществе ведется множество дискуссий даже по поводу 

событий в мире общественной политики, регулирования и 

правительственных решений, которые повлияют на работу 

ICANN. Так что это динамичная работа. Это очень 

разнообразное сообщество, и я рад вновь приветствовать 

проведение конференции ICANN в Европе, поскольку это 

динамичный и разнообразный регион во всех аспектах: 

лингвистическом, культурном, историческом.  

Я хочу повторить то, что сказал Мартен. Если я могу помочь 

вам советом, задавайте вопросы. Наши адреса электронной 

почты указаны на этом слайде. Со всеми сегодняшними 

докладчиками можно связаться, и мы всегда рады ответить на 

любой вопрос. Отправьте нам сообщение, напишите в чате. 

Мы надеемся наладить контакты с вами. Желаю вам всего 

наилучшего: удачной и плодотворной конференции. Спасибо, 

что пригласили меня, Габби.  

 

ГАБРИЭЛА ШИТТЕК:  Спасибо, Крис и Мартен. Прежде чем продолжить, я только 

что поняла, что у нас нет модуля вопросов и ответов в Zoom. 

Поэтому если у вас есть вопросы, пишите их в чате, и мы 

постараемся их там заметить. Извините, что ввела вас в 

заблуждение. Магали, можно вас попросить перейти к 

следующему слайду? 

Передо мной стоит довольно неблагодарная задача - за 

несколько минут рассказать вам, что такое ICANN. Сделаю 
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все, что смогу. Итак, все, что делает ICANN, на самом деле 

вращается вокруг трех перечисленных здесь функций: 

параметров протокола, имен и номеров. Все, чем мы 

занимаемся. Именно в этом вся суть ICANN.  

Начну с объяснения нашей функции выделения ресурсов 

нумерации. Все подключенные к интернету устройства — это 

могут быть серверы, компьютеры или ваш смартфон — все 

они должны иметь IP-номер, чтобы иметь возможность 

обмениваться друг с другом данными, потому что технические 

устройства не понимают букв, они понимают только числа. 

Как вы понимаете, в мире должно быть очень много номеров, 

чтобы все эти устройства могли взаимодействовать друг с 

другом.  

Таким образом, ICANN управляет всемирным пулом всех 

существующих IP-адресов. Он распределяется иерархически. 

Есть пять региональных организаций, которым мы выдаем 

блоки IP-номеров, а затем они распределяют их по странам. 

После этого страны обеспечивают получение вами своего IP-

номера. Но всемирный пул на самом деле берет начало у нас. 

Такова наша функция в отношении номеров. 

Пожалуй, наиболее известная наша функция — это функция 

присвоения имен. В то время как компьютеры и серверы, 

технические устройства взаимодействуют друг с другом с 

помощью чисел, люди поступают иначе. Они предпочитают 

буквы. На самом деле мы не можем запомнить числа. 

Например, вы видите слева на слайде ряд чисел 192.0.2.0. 

Это IP-адрес, и я никогда не смогу его запомнить. Но его 

буквенную запись я бы, наверное, запомнила. То есть 
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система, называемая системой доменных имен или DNS, 

была изобретена главным образом для того, чтобы упростить 

людям работу с техническими устройствами, подключенными 

к интернету, фактически сделав IP-номера удобными для 

пользователей. Как уже сказал Мартен, этим занимаемся мы. 

Если посмотреть на доменное имя, то вы заметите, например, 

что там написано «icann.org» или «что-то.com» или «что-то 

еще.de». Справа от точки всегда что-то есть. Это окончание 

доменного имени. Мы следим за тем, чтобы оно было 

включено в так называемую корневую зону. Иногда мы что-то 

удаляем из корневой зоны. Такое, хоть и редко, но 

происходит. Но мы включаем туда данные об этих 

окончаниях, чтобы они существовали. Так что, если бы не 

ICANN, не было бы .org, .com и так далее. Это система 

доменных имен. 

Третья наша функция относится к параметрам протокола.  

По-моему, это звучит сложно, но на самом деле особой 

сложности нет. Абсолютно всем устройствам необходим 

набор правил для взаимодействия друг с другом. Поэтому все 

в интернете основано на протоколах. Как я уже сказала, 

протокол — это своего рода набор правил обмена данными 

между этими устройствами. ICANN не разрабатывает такие 

протоколы. Этим занимается родственная организация под 

названием IETF. Магали, не могли бы вы перейти на один 

слайд вперед? 

Это то, что обычно можно найти в интернет-протоколе. 

Не сомневаюсь, что все вы это видели. Это сообщение о том, 

что с сайтом что-то не так. Его источник — интернет-протокол, 
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и это сообщение, например, веб-разработчику или сетевому 

программисту о том, как им следует поступить. Затем они 

сверятся с протоколом и посмотрят: «Ладно, что мне с этим 

делать?» Мы можем вернуться назад, Магали?  

Итак, мы не разрабатываем такие протоколы. Однако мы 

храним библиотеку этих протоколов. То есть всякий раз, когда 

веб-разработчику нужно выяснить, что ему делать, он будет 

переходить в библиотеку, где мы храним эти параметры 

протокола. Такова третья функция. Давайте перейдем на два 

слайда вперед. Спасибо.  

В отношении этих трех функций ICANN разрабатывает 

политику. По мере развития интернета нам также нужно 

формировать или обновлять свою политику или создавать 

новую. Все, что мы делаем, связано с этими тремя 

функциями. Это делается в рамках модели, называемой 

моделью с участием многих заинтересованных сторон. 

Модель с участием многих заинтересованных сторон ICANN 

не является уникальной, но встречается не слишком часто, 

так что в некотором роде она уникальна. Участие многих 

заинтересованных сторон — это, по сути, способ 

поучаствовать действительно всем, кто заинтересован.  

Итак, у нас есть союзники, например правительства, которые 

могут внести свой вклад, или бизнес, или техническое 

сообщество, или сектор науки и образования. Но также, даже 

если у вас мало общего с интернетом, помимо его обычного 

использования, однако вы думаете: «Мне действительно 

хотелось бы внести свой вклад в разработку новой политики». 

И вы просто рядовой пользователь интернета, который сидит 
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дома и занимается чем-то совершенно другим в своей 

повседневной работе, но проявляет очень большой интерес, 

то мы найдем для вас способ принять участие и высказать 

свое мнение. Это и есть модель с участием многих 

заинтересованных сторон. Вы можете продвинуться вперед, 

Магали?  

Это слайд, о котором, как мне известно, уже рассказывал кто-

то из моих коллег, но это очень важный слайд, поэтому я не 

против того, чтобы вернуться к нему во второй раз. Здесь 

показано, чем является ICANN на самом деле, экосистема 

ICANN.  

Когда мы говорим об ICANN, хотя может идти речь о 

корпорации, то есть о таких сотрудниках, например, как Крис, 

я или мои коллеги, которые сегодня выступают здесь. Мы — 

это персонал, выполняющий повседневную работу. Однако 

вся политика определяется не нами. Она определяется 

сообществом многих заинтересованных сторон, которое 

является очень и очень важным компонентом этой 

экосистемы. Мы всего лишь помогаем сообществу в 

разработке политики. Мы можем заниматься оформлением 

документов, следим, чтобы у сообщества была возможность 

проведения встреч и обсуждений, но мы, как корпорация, не 

разрабатываем политику.  

После разработки политики сообществом она передается 

Правлению ICANN, председателем которого, в частности, 

является Мартен. И члены Правления выполняют своего рода 

проверку этой политики на разумность. Они оценивают, 

целесообразна ли она? Они определяют, нужно ли обдумать 
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что-нибудь еще? Требуется ли дополнительное обсуждение 

этого вопроса? Они также обязаны следить, чтобы 

корпорация не наделала глупостей. Поэтому они должны 

проверить: «Разумно ли это?» Но Правление, опять же, не 

занимается формированием политики. Оно просто 

утверждает политику или/и проверяет, насколько хорошо она 

продумана.  

Допустим, если оно утверждает политику, то затем снова 

отправляет ее корпорации, после чего персонал обеспечивает 

ее реализацию. Вот так работает экосистема. Нельзя ли 

перейти к следующему слайду? 

Я также хочу сказать несколько слов о миссии ICANN, потому 

что это очень и очень важно. Это проистекает из раздела 

1.1.1 Устава ICANN, так что это действительно самая важная 

часть нашей миссии. Там указано, что миссия ICANN — 

«обеспечение стабильной и безопасной работы систем 

уникальных идентификаторов интернета». Поэтому, что бы 

мы ни делали, нам всегда приходится думать о том, чтобы 

все оставалось стабильным и безопасным. Системы 

уникальных идентификаторов интернета, эти три функции, о 

которых я упоминала ранее. Таким образом, все, чем мы 

занимаемся, вращается вокруг обеспечения стабильности и 

безопасности интернета. Следующий слайд, пожалуйста. 

Мне также очень кратко хотелось бы упомянуть о том, как мы 

работаем и ведем свою деятельность. У нас есть ряд офисов 

по всему миру. Головной офис находится в Лос-Анджелесе. 

Фактически именно там был изобретен интернет. Но у нас 

есть офисы по всему миру, чтобы быть ближе к сообществу, 
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охватить его, прислушиваться к нему. Этот слайд не дает 

точного представления о том, где мы находимся, потому что 

многие из нас работают в домашних офисах, например я 

работаю в Варшаве. Есть множество таких людей. То есть на 

самом деле наш охват гораздо шире, чем здесь показано. 

Желтые точки отмечают местонахождение наших офисов.  

Это была очень и очень краткая информация об ICANN. 

Надеюсь, вы получили о ней некоторое общее 

представление. На этом я передам слово своей коллеге, 

которая расскажет вам подробнее о том, как мы формируем 

политику. Эмили? 

 

ЭМИЛИ БАРАБАС (EMILY BARABAS): Спасибо Габби. Это Эмили Барабас. 

Я присоединяюсь ко всем вам из Амстердама, Нидерланды. 

Я - сотрудница ICANN из группы по оказанию помощи при 

разработке политики. Мы поддерживаем процессы разработки 

политики и подготовки рекомендаций, о которых я собираюсь 

с вами сейчас поговорить. Следующий слайд, пожалуйста. 

Следующий слайд. 

Итак, вы только что видели этот слайд, и Габби немного 

рассказала вам об этих трех элементах: корпорации, 

сообществе и Правлении. Я собираюсь сосредоточиться на 

сообществе, поскольку, как отметила Габби, это очень важная 

часть экосистемы ICANN. Это волонтеры, эксперты, люди со 

всего мира, которые собираются вместе, чтобы принять 

важные решения о работе этой экосистемы. И поскольку идея 

сообщества — это, разумеется, очень широкая идея, 

существуют структуры и процессы, позволяющие более четко 
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структурировать работу и обеспечивать, чтобы она 

выполнялась эффективно и чтобы в этих процессах 

учитывались все необходимые точки зрения. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

Итак, что это за сообщество и как оно организовано? 

В структуре модели с участием многих заинтересованных 

сторон есть два разных элемента. Первый ориентирован на 

выработку политики, а второй на консультирование.  

Что касается формирования политики, в сообществе ICANN 

есть три организации поддержки. Они отвечают за разработку 

рекомендаций по вопросам политики в различных областях. 

Итак, во время последнего доклада немного говорилось об 

именах и номерах. Две организации поддержки занимаются 

именами, доменами верхнего уровня, а одна — ресурсами 

нумерации. Мы поговорим об этом немного подробнее через 

минуту. 

Существует четыре консультативных комитета, и их задача — 

консультировать Правление ICANN, а также другие группы 

сообщества ICANN и сообщество ICANN в более широком 

смысле. У каждого из этих консультативных комитетов своя 

сфера деятельности и особый опыт, поэтому они дают 

рекомендации с конкретной точки зрения. Опять же, 

буквально через минуту мы остановимся на некоторых 

деталях. Следующий слайд, пожалуйста. 

Сначала организации поддержки. Как я упомянула, их три. 

Первая — это Организация поддержки адресов. Как указала 

Габби, существуют региональные интернет-регистратуры, 
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у каждой из которых свой регион, и каждая из которых 

занимается выделением IP-адресов в разных регионах мира.  

Существует Совет, который называется Советом по адресам 

ASO. В его состав входят представители каждой из этих 

региональных интернет-регистратур, и его внимание 

сосредоточено на глобальной политике в отношении IP-

адресов. Таким образом, разработка политики в отношении 

ресурсов нумерации ведется на региональном уровне, но есть 

также глобальная политика, которая влияет на все регионы и 

реализуется через ASO. 

Далее следует ccNSO или Организация поддержки 

национальных доменов. Она работает над глобальной 

политикой, касающейся национальных доменов верхнего 

уровня. Примеры таких доменов, с которыми вы, возможно, 

знакомы: национальный домен Бразилии .br, домен .uk и, 

конечно же, поскольку Нидерланды являются принимающей 

стороной этой конференции, следует упомянуть .nl — ccTLD 

Нидерландов. 

Опять же, здесь есть политика, которая применяется на 

уровне отдельных ccTLD, но есть также глобальная политика, 

которая реализуется через ICANN, и в состав ccNSO входят 

представители разных операторов ccTLD. Это организации, 

управляющие ccTLD, и они собираются вместе и 

разрабатывают политику в этой сфере. 

И, наконец, в центре внимания Организации поддержки 

доменов общего пользования находятся домены общего 

пользования верхнего уровня. Самым известным, конечно же, 

является .com. Пул gTLD с течением времени вырос. Сначала 
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незначительно, а затем в 2012 году произошло существенное 

расширение пространства gTLD с помощью программы New 

gTLD, о которой Крис говорил чуть раньше. Совет GNSO — 

это руководящий орган, который контролирует разработку 

политики в GNSO. В этом Совете представлено множество 

различных групп сообщества ICANN, в том числе стороны, 

связанные договорными обязательствами. Это регистратуры 

и регистраторы, заключившие договора с ICANN, а также ряд 

других групп, которые представляют различные интересы во 

время обсуждений в GNSO. Следующий слайд, пожалуйста. 

Итак, теперь я немного расскажу о четырех консультативных 

комитетах. Первый — это ALAC. Сообщество At-Large 

призвано представлять интересы индивидуальных 

пользователей интернета в сообществе ICANN. ALAC или 

Консультативный совет At-Large состоит из 15 членов. В него 

входят представители пяти региональных организаций 

сообщества At-Large или RALO. Таким образом, большая 

часть работы At-Large выполняется сначала на региональном 

уровне, а затем переходит на глобальный уровень и ведется 

там через ALAC. 

И это прекрасная возможность. Возможно, многим новичкам 

будет интересно узнать больше об ALAC, потому что в ALAC 

есть множество открытых групп и открытых обсуждений, 

которые могут заинтересовать новичков.  

Следующий — GAC. Спасибо. Правительственный 

консультативный комитет — это место, где собираются 

вместе правительства и межправительственные организации, 

чтобы давать Правлению ICANN или всему сообществу 
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рекомендации по вопросам общественной политики. И их 

внимание фактически сосредоточено на взаимодействии 

политики ICANN с национальными законами и 

международными соглашениями. Возможно, вы слышали о 

GAC и его роли. Очевидно, что правительства играют важную 

роль в обсуждении, и их рекомендации в отношении законов и 

международных соглашений также имеют решающее 

значение для этого процесса. 

Кроме того, есть Консультативный комитет системы корневых 

серверов или RSSAC. RSSAC немного меньше по размеру, 

имеет довольно узкую специализацию и в его состав входят 

операторы корневых серверов. Этот комитет занимается 

системой корневых серверов и обеспечивает сохранение ее 

целостности и безопасности, так что его рекомендации 

направлены именно на это.  

Помимо этого есть SSAC, Консультативный комитет по 

безопасности и стабильности. Он состоит из технических 

экспертов и людей, имеющих большой опыт работы над 

вопросами безопасности и стабильности. Их основное 

внимание направлено на обеспечение безопасности как 

систем присвоения имен, так и систем распределения 

адресов в интернете. Дальше, пожалуйста. И следующий. 

Итак, здесь я очень кратко коснусь процесса. Вы много 

слышите о процессе, который осуществляет ICANN, и можете 

получить более подробную информацию на сайте. Но на 

самом деле я хотела сказать, что помимо наличия этих 

структур, в которых собраны группы, имеющие разные цели, 

существуют также процессы, которые обеспечивают учет 
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необходимых точек зрения. Эти процессы совещательные и 

принимают во внимание различные комментарии и 

предложения. И это важная часть гарантированного 

получения хороших результатов и наличия необходимых 

элементов.  

У каждой организации поддержки — GNSO, ccNSO и ASO — 

есть свои собственные процессы. Некоторые их элементы 

совпадают, а некоторые отличаются. Эти шаги выполняются 

во время каждого процесса разработки политики. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

Аналогичным образом, у каждого консультативного комитета 

есть процессы подготовки рекомендаций Правлению либо 

сообществу ICANN. И эти шаги выполняются каждый раз при 

подготовке рекомендаций. Опять же, на сайте корпорации 

ICANN можно получить более подробные сведения об этих 

иллюстрациях. Здесь у них явно очень маленький размер. Вы 

можете увидеть их в большем размере и в переводе на 

несколько языков, так что предлагаю вам посмотреть. 

Следующий слайд. 

Итак, мы собираемся немного ближе познакомиться с 

Организацией поддержки доменов общего пользования, 

поскольку многие заседания, с которыми вы столкнетесь на 

ICANN71, будут посвящены деятельности и процессам GNSO, 

и будущим участникам конференции было бы полезно 

получить немного больше информации об этом. Как я уже 

упоминала, сфера деятельности GNSO — это домены общего 

пользования верхнего уровня и соответствующая политика. 

Совет GNSO является руководящим органом GNSO и 
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представляет ряд различных интересов и групп, в число 

которых входят стороны, связанные договорными 

обязательствами: регистратуры и регистраторы. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

Это рисунок, который вы видели ранее, о процессе 

разработки политики GNSO в более крупном масштабе. Опять 

же, я расскажу об этом довольно быстро, но хочу привлечь 

внимание к тому, что на этом слайде есть стрелки. Эти 

стрелки указывают на области, где есть возможность для 

широкого участия сообщества, в том числе новичков и людей, 

интересующихся этими вопросами, даже если они не слишком 

глубоко вовлечены в деятельность GNSO или любого из 

сообществ, входящих в ее состав. Таким образом, когда вы 

размышляете о способах участия и вещах, которые вас 

интересуют, эти стрелки просто указывают на некоторые 

возможности на этом пути.  

Первое, что происходит в рамках процесса PDP, — это 

обнаружение Советом организации поддержки доменов 

общего пользования, Правлением ICANN или одним из 

консультативных комитетов проблемы, которая может 

возникнуть. Совет GNSO Совет GNSOСовет GNSOстремится 

понять, может ли эта проблема привести к выработке 

согласованной политики. И если это так, то он может дать 

поручение составить предварительный отчет о 

неразрешенных проблемах, подготовкой которого занимается 

корпорация ICANN. В отчете описывается, что это за 

проблема, каковы различные точки зрения на нее, а также 

предоставляется некоторая справочная информация для 
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GNSO, чтобы в дальнейшем она могла рассмотреть вопрос о 

необходимости дополнительной работы.  

На основе этого отчета о неразрешенных проблемах Совет 

GNSO определяет, следует ли ему инициировать процесс 

разработки политики. И если это происходит, он утверждает 

устав и формирует так называемую рабочую группу. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Наиболее значительная часть процесса разработки 

политики — это этап деятельности рабочей группы. Рабочая 

группа собирается вместе, регулярно проводит совещания, 

разными способами собирает мнения сообщества и в 

конечном итоге вырабатывает ряд рекомендаций. Сперва 

составляется первоначальный отчет, а затем документ, 

называемый итоговым отчетом.  

После завершения работы и подготовки этого итогового 

отчета группа передает его Совету GNSO. Совет GNSO 

рассматривает итоговый отчет и обсуждает вопрос о его 

принятии, проверяет, выполнила ли группа все необходимые 

процедуры и так далее. Если отчет принимается Советом 

GNSO и передается Правлению ICANN, то Правление ICANN 

также выполняет процедуру его проверки и в конечном итоге 

определяет, следует ли утвердить эти рекомендации. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Итак, как я уже упоминала, существует несколько различных 

способов участия в процессах ICANN, связанных с 

разработкой политики, и некоторые из этих стрелок на них 

указывают. На что же указывают эти стрелки?  



 RU 

 

Стр. 21 из 35 

 

Неделя подготовки к ICANN71 —  

Чего ожидать от конференции ICANN71: информация для новичков 

Некоторые из них указывают на пункт номер три — это 

составление и отправка комментария в рамках общественного 

обсуждения. Имеется возможность отправлять комментарии 

по широкому кругу вопросов ICANN, в том числе по вопросам 

формирования политики, во время общественного 

обсуждения. И открытые возможности можно увидеть в любой 

момент на сайте ICANN. Есть страница, посвященная 

общественному обсуждению. Можно отправить комментарий 

как отдельное лицо, как группа или внести вклад в 

общественное обсуждение от имени определенного 

сообщества.  

Вы можете вступить в открытое сообщество. Это первый 

пункт вверху. Некоторые сообщества в ICANN полностью 

открыты для всех, кто заинтересован. У некоторых есть 

особые требования. Например, для вступления в 

определенные группы вам необходимо заключить договор с 

ICANN в качестве регистратуры или регистратора, так что они 

не для всех. Но открытые сообщества — отличный способ 

познакомиться с другими людьми со схожими интересами, 

принести пользу и внести свой вклад в общественное 

обсуждение или подготовку официальных заявлений, помочь 

членам рабочих групп, представляя в этих группах свое 

сообщество.  

Вы также можете наблюдать за деятельностью рабочих групп. 

Можно получить статус наблюдателя рабочей группы. И вы 

можете связаться со мной, если вам нужна дополнительная 

информация об этом. Но это позволяет вам отслеживать ход 

работы и видеть, о чем идет речь, в некоторых случаях 

узнавать больше о конкретных проблемных областях, даже 
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участвовать в телеконференциях в качестве молчаливого 

наблюдателя, следить за сообщениями в листе рассылки и 

так далее. Так что это отличный способ погрузиться в 

деятельность по разработке политики. Следующий слайд, 

пожалуйста. 

И в конце я просто хотела упомянуть о нескольких 

возможностях увидеть разработку политики в действии на 

ICANN71. Это лишь небольшая часть того, что происходит. 

Я думаю, что позже на этом заседании вы еще услышите об 

основных событиях конференции, но здесь перечислена всего 

лишь малая часть того, на что следует обратить внимание в 

программе мероприятия. 

Некоторым из вас, возможно, известно, что ведется 

определенная работа по формированию политики в 

отношении интернационализированных доменных имен. Это 

доменные имена, в которых не используются символы ASCII, 

например символы, которые вы видите в чате.  

Вскоре начнется PDP, посвященный проблеме вариантов 

IDN-доменов. Это довольно интересная проблема, которая 

очень важна для определенных языков и сообществ, 

использующих один и тот же набор символов. Это общее 

информационное заседание, которое позволит узнать больше 

о том, что будет происходить в рамках EPDP. Оно состоится в 

понедельник, 14-го числа. 

Есть еще один PDP GNSO. Там в центре внимания находится 

политика смены регистратора. Эта политика регулирует 

передачу доменного имени между регистраторами или между 

владельцами доменных имен. Это новый PDP, и группа 



 RU 

 

Стр. 23 из 35 

 

Неделя подготовки к ICANN71 —  

Чего ожидать от конференции ICANN71: информация для новичков 

собирается провести на ICANN71 рабочее заседание. 

Вы можете зайти и посмотреть в среду. 

Предметом третьего EPDP GNSO, на который вы, возможно, 

захотите обратить внимание, является RDDS или то, что 

раньше называлось WHOIS. Это служба каталогов 

регистрационных данных. Это PDP, у которого была первая 

фаза и вторая фаза, а теперь рассматриваются некоторые 

элементы, оставшиеся после второй фазы. Рабочее 

заседание состоится в среду, так что можете посмотреть. 

Помимо этого, что касается ccNSO, Организации поддержки 

национальных доменов, состоится заседание по вопросам 

политики, где будет представлена свежая информация о двух 

текущих PDP, которые проводит ccNSO. Первый охватывает 

разработку механизма пересмотра решений о делегировании, 

передаче, отзыве и прекращении использования ccTLD.  

А второй касается отмены выбора строк 

интернационализированных доменных имен ccTLD. Так что 

можете на это взглянуть. В среду, 16 июня. 

Если у вас есть вопросы о любом из этих направлений 

деятельности, процессов или чего-то еще, связанного с 

разработкой политики и рекомендаций, пожалуйста, не 

стесняйтесь обращаться ко мне. Желаю всем замечательной 

конференции ICANN71. Я снова передаю слово вам, Габби. 

 

ГАБРИЭЛА ШИТТЕК:  Спасибо, Эмили, за этот обзор. Я тоже предложу вам 

несколько тем, за которыми вы могли бы следить на ICANN71. 

Эмили представила очень хороший обзор тем, связанных с 
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политикой, поскольку ICANN проводит три конференции в год 

и у каждой из трех своя тематика. Одна из них — это 

общественный форум, вторая — это ежегодное общее 

собрание, а третья — форум по формированию политики. Так 

получилось, что это форум по формированию политики, 

поэтому, как упомянула Эмили, на нем запланирована 

большая работа над политикой. Нельзя ли перейти к 

следующему слайду, Магали?  

Если вы не хотите следить за разработкой политики в 

действии, как выразилась Эмили, то для вас есть другие 

заседания, в которых тоже можно принять участие. Например, 

тем из вас, кто специализируется на технических вопросах,  

я хотела бы порекомендовать два заседания 14 июня: 

семинар по DNSSEC и безопасности и Tech Day. 

У нас есть пленарные заседания на разные темы: Изменения 

в государственном регулировании, WHOIS, Защита данных и 

кибербезопасность 14-го числа, ICANN и экосистема 

управления интернетом 15-го, а также Основные сведения о 

поставщиках списков блокировки ресурсов с плохой 

репутацией 17-го. Вот несколько предложений. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

Помимо этого я также рекомендую вам принять участие в 

последнем заседании конференции, которое посвящено 

будущему открытых конференций ICANN после пандемии, 

поскольку нам нужно обсудить, что произойдет теперь, когда 

пандемия COVID, надеюсь, подходит к концу.  

Помимо этого, конечно, мне хотелось бы подчеркнуть, что у 

нас есть так называемые виртуальные перерывы на кофе во 



 RU 

 

Стр. 25 из 35 

 

Неделя подготовки к ICANN71 —  

Чего ожидать от конференции ICANN71: информация для новичков 

все указанные даты. Это возможность пообщаться. Так что 

присоединяйтесь к участникам этих заседаний.  

Я знаю, что у моей коллеги будет еще больше предложений 

касательно вашего участия в заседаниях, особенно для 

новичков, участников программ NextGen и Fellowship. У меня 

всё. Нельзя ли перейти к следующему слайду, Магали? 

Теперь я передаю слово Деборе. Дебора, пожалуйста. 

 

ДЕБОРА ЭСКАЛЕРА (DEBORAH ESCALERA):  Приветствую. Меня зовут Дебора 

Эскалера. Я руковожу программой NextGen@ICANN, а также 

программой для новичков. Хочу всех поприветствовать. Итак, 

я знаю, что быть новичком чрезвычайно трудно, но мы здесь 

для того, чтобы предоставить вам ресурсы, необходимые для 

извлечения максимальной пользы из возможности вашего 

участия. Следующий слайд, пожалуйста. 

Как известно большинству из вас, у нас есть бесплатная 

онлайн-платформа обучения под названием ICANN Learn. 

Поэтому, если вы еще не зарегистрировались там, сделайте 

это как можно скорее. Вы сможете получить доступ к 

изучению процессов, политики, технических процессов 

ICANN, а также к курсам повышения квалификации.  

Вы также можете найти другие способы узнать об ICANN. Вы 

можете подписаться на свой региональный информационный 

бюллетень, чтобы получать наиболее важную для вашей 

части мира информацию, и следить за нашими публикациями 

в социальных медиа. Кроме того, поскольку вы, вероятно, уже 

зарегистрировались в качестве участника конференции 
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ICANN71, то можете получить доступ к сайту программы 

конференции, ознакомиться с ним и получить доступ к 

презентациям заседаний, которые вы уже посетили, и даже 

тех заседаний, которые вы пропустили. На странице 

конференции также есть полезные инструкции по работе в 

Zoom, о которых скоро расскажет Танзаника.  

Пожалуйста, найдите достаточно времени, чтобы войти на 

свои заседания, так как для этого может потребоваться 

несколько минут. Вот несколько полезных ссылок для 

изучения. Посетите нашу страницу программы для новичков, 

страницу программы NextGen для студентов университетов и 

страницу программы Fellowship для участников, которые 

готовы основательно участвовать в деятельности ICANN.  

Теперь, что касается аббревиатур, которые могут оказаться 

чрезвычайно непонятными и сложными для новичка. Я бы 

рекомендовала добавить эту страницу в закладки, чтобы на 

заседаниях вы могли быстро получать справочную 

информацию о незнакомых понятиях.  

Наконец, посетите наши страницы сообщества ICANN, 

страницу разработки политики и страницу технических 

функций. На каждой из этих страниц вы найдете полезную 

информацию о коллективной работе ICANN. Так что, 

пожалуйста, выделите время для изучения и обучения. На 

этом у меня всё, и я передаю микрофон Сирануш. Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН: Спасибо, Дебора, и приветствую всех. Меня зовут Сирануш 

Варданян (Siranush Vardanyan), я руковожу программой 
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Fellowship ICANN. Я разместила в чате ссылки на сайты 

программ Fellowship и NextGen. Поэтому, если вам интересно 

узнать подробности, посетите их. Следующий слайд, 

пожалуйста. 

Я расскажу вам, что будут делать участники программ 

Fellowship и NextGen ICANN на конференции ICANN71. Как 

всегда, у них будет напряженная неделя. Сразу после этого 

заседания состоится еще одно очень важное и интересное 

заседание, в котором примут участие президент и 

генеральный директор ICANN, а также председатель и члены 

Правления ICANN. И участники программ Fellowship и 

NextGen, а также все новички приглашаются на это 

заседание, поскольку оно открытое. Ссылка на Zoom доступна 

на сайте, на странице конференции ICANN71.  

В рамках недели подготовки к ICANN71 проводится пара 

полезных для участников программ Fellowship и NextGen 

заседаний — Отчет о политике Совета GNSO и Отчет о 

работе по формированию политики перед началом 

конференции ICANN71. Как видите, здесь много внимания 

уделяется политике, поскольку, как упомянула Габриэла, эта 

конференция является форумом по формированию политики.  

Просто чтобы у вас было представление об этом форуме по 

формированию политики скажу, что в нем будут участвовать 

только выпускники программы Fellowship. Таким образом, 

присутствующие на форуме по формированию политики 

участники программы Fellowship не новички, но у нас есть 

12 участников NextGen, для которых ICANN71 — первая 

конференция. Поэтому еще раз добро пожаловать.  



 RU 

 

Стр. 28 из 35 

 

Неделя подготовки к ICANN71 —  

Чего ожидать от конференции ICANN71: информация для новичков 

Завтра состоится очень интересное заседание, посвященное 

Нидерландам, молодежи и управлению интернетом. Так что, 

пожалуйста, присоединяйтесь к нам в том числе и на этом 

заседании.  

На 9 и 10 июня запланированы два специальных заседания 

для участников NextGen и Fellowship на основе Пособия по 

достижению консенсуса, а тренинг проводит одна из моих 

коллег, Мелисса Олгуд (Melissa Allgood). Таким образом, 

будут проведены два отдельных заседания. Это 

единственные закрытые заседания, ориентированные на 

участников программ NextGen и Fellowship.  

Но, пожалуйста, присоединяйтесь к презентациям NextGen в 

понедельник, 14 июня, и во вторник, 15 июня. Они впервые 

будут выступать с презентациями на конференции ICANN, так 

что присоединяйтесь, подбадривайте докладчиков и 

задавайте вопросы во время этих заседаний. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

Это была информация об ожидаемых мероприятиях недели 

подготовки, но в дни проведения самой конференции, то есть 

с понедельника, 14 июня, по четверг, 17 июня, состоится 

множество заседаний. И, как я уже упоминала, участники 

Fellowship не являются новичками, поэтому для них не 

предусмотрено никаких конкретных заседаний, но им 

предлагается участвовать в конкретных заседаниях 

ежедневно или в рамках сектора, который их интересует. 

То есть, если вы представляете At-Large, мы рекомендуем 

участвовать в заседаниях, посвященных политике At-Large. 

Если вы - представитель гражданского общества или 



 RU 

 

Стр. 29 из 35 

 

Неделя подготовки к ICANN71 —  

Чего ожидать от конференции ICANN71: информация для новичков 

заинтересованное лицо GNSO, присоединяйтесь к участникам 

заседаний GNSO и сообществ гражданского общества.  

Итак, вы перечислили несколько заседаний для разных 

секторов, которые выделены как важные для участия. 

Габриэла также упомянула Tech Day и заседание, 

посвященное DNSSEC. Участникам программ NextGen и 

Fellowship также рекомендуется посетить эти заседания. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Четверг, 17 июня — это день подведения итогов, поэтому 

каждое сообщество в ICANN проводит свои заключительные 

телеконференции. Мы призываем всех принять участие в этих 

заседаниях. Даже если вас это не интересует или вы не 

являетесь представителем At-Large, например, примите 

участие в заседании At-Large, чтобы понять, какие вопросы 

они решают, над чем они работают, а также на заседания 

всех остальных сообществ. Это прекрасная и уникальная 

возможность узнать о различных сообществах, входящих в 

состав ICANN. И мы определенно считаем, что участники 

программ Fellowship и NextGen обязательно должны 

присутствовать на трех пленарных заседаниях и ежедневных 

виртуальных перерывах на кофе, и настоятельно 

рекомендуем это сделать.  

Это всё, что я хотела сказать. Если у вас есть вопросы, 

свяжитесь с нами. Я и Дебора Эскалера готовы вам помочь. 

Итак, добро пожаловать на ICANN71 и удачи на конференции! 
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ГАБРИЭЛА ШИТТЕК:  Спасибо вам обеим, Дебора и Сирануш. Магали, откройте 

следующий слайд, пожалуйста. 

Я передам слово нашему последнему сегодняшнему 

докладчику, это Танзаника из группы по организации 

мероприятий. Она немного расскажет вам о наилучших 

способах перемещения в среде виртуальной конференции. 

Танзаника? 

 

ТАНЗАНИКА КИНГ (TANZANICA KING): Спасибо Габби. Здравствуйте. Еще раз 

повторю, что меня зовут Танзаника Кинг. Я действительно 

работаю в группе по организации мероприятий. Я скажу это 

вместо того, чтобы повторять название своей должности. Для 

нас наступило интересное время, когда мы полностью 

перешли к работе в виртуальном пространстве. Давайте 

перейдем к следующему слайду. Мы можем двигаться 

вперед, поскольку Габби очень хорошо ознакомила нас с тем, 

что мы собираемся сегодня обсудить. Переходим к 

следующему слайду. Спасибо.  

Во-первых, я просто хочу сделать обзор структуры 

конференции. Как вам известно, сегодня первый день недели 

подготовки, но официальная конференция продлится с 14 по 

17 июня. Если вы еще не заметили, важно отметить, что во 

время официальной конференции все наши заседания будут 

проводиться в обычное для Гааги, Нидерланды, рабочее 

время. Это CEST или UTC+2. Я знаю, что мои коллеги 

проделали большую работу, подробно описав некоторые 

заседания. Но, как можно увидеть в этом расписании, мы 

постарались запланировать пленарные заседания и 
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виртуальные перерывы на кофе так, чтобы они проводились в 

разное время. Поэтому я надеюсь, что в один из этих дней вы 

действительно будете пить кофе в обычное для себя время, 

соответствующее вашему часовому поясу. Надеюсь, это 

сработает, и вам удастся присоединиться к одному из них.  

В частности, перерывы на кофе — отличная возможность 

принять участие в непринужденной беседе. Она носит 

совершенно неформальный характер с самыми разными 

участниками. Иногда мы обсуждаем любимые сериалы, 

иногда складываем оригами. Но даю вам гарантию, что если 

вы только приступаете к изучению аббревиатур ICANN, это 

хорошая возможность просто сделать перерыв и несколько 

минут не расшифровывать аббревиатуры ICANN, а 

восстанавливать силы. Дальше. Мы уже там. Нет. Вернитесь, 

пожалуйста.  

Итак, я просто собираюсь на минутку остановиться на 

инструментах участия. Сегодня вы все подключились к этому 

заседанию, так что я не сомневаюсь, что в какой-то степени 

вы уже освоились. Но имейте в виду, что для ссылки для 

участия во всех заседаниях будут публиковаться за 24 часа 

до начала заседания. Вы можете увидеть на странице любого 

заседания, будет ли у нас устный перевод, который, как на 

этом заседании, часто выполняется для двух или большего 

числа языков. Так что просто проверяйте наличие в 

расписании этих ссылок.  

Здесь также будет показано, планируется ли записывать или 

стенографировать заседание в режиме реального времени.  
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Вы также можете использовать эту страницу для 

ознакомления с инструментами участия, что я настоятельно 

рекомендую сделать. Там приведены некоторые подробности, 

которые вам уже могут быть известны, о подключении к 

собраниям в Zoom, и это просто напоминание о кое-каких 

мелочах, способных упростить участие, напоминание о 

необходимости выбрать свой язык и многое другое. Так что я 

очень рекомендую это сделать.  

Кроме того, здесь вы можете начать новый разговор. Он 

запускается на странице любого заседания. Возможно, у вас 

есть вопросы по обсуждаемой теме, или вы просто хотите 

сразу пообщаться с другими участниками заседания. Это 

действительно полезный инструмент. Давайте перейдем к 

следующему слайду.  

Это всего лишь несколько советов по созданию вашей личной 

повестки дня. Это приносит большую пользу. Всего в 

программе 65 заседаний. Я знаю, что вы видели много разных 

списков этих заседаний, но проще всего создать свой 

собственный календарь. Вы можете сделать это, щелкнув 

синий знак плюса прямо возле названия заседания. Как 

только вы это сделаете, он станет зеленым. Вы можете 

экспортировать личную повестку дня и загрузить ее в свой 

собственный календарь, что тоже очень полезно. Итак, вы 

видите здесь различные ссылки.  

Еще один инструмент, к которому я хочу привлечь внимание, 

находится в разделе «Расписание». Вы можете выбрать 

здесь последнюю ссылку «Расписание, встречи 1:1+». Это 

новый инструмент, который мы внедрили всего лишь на 
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прошлой или позапрошлой конференции. Когда весело, время 

летит незаметно. И вы можете запланировать встречу с 

другими участниками. Вы можете просто создать свою 

собственную встречу в Zoom с одним или несколькими 

людьми. Так что это очень полезный инструмент. Следующий 

слайд, пожалуйста.  

Потом, разумеется, после заседания. Как я уже отмечала, 

часовым поясом проведения всех заседаний будет CEST. 

Если для вас это глубокая ночь или что-то еще мешает вам 

присутствовать целый день, все будет опубликовано там же 

на странице заседания. Вы увидите записи заседаний, архивы 

вебинаров, слайды презентаций, которые в большинстве 

случаев вы также увидите перед заседаниями, документы и 

стенограммы. Так что сайт на самом деле будет полезным 

для вас ресурсом даже после заседания. Давайте перейдем к 

следующему слайду. 

Давайте просто ненадолго вернемся к этим вещам, чтобы 

освежить вашу память, и я снова настоятельно рекомендую 

ознакомиться с руководством по участию, но запомните, что 

все будет происходить в Zoom. Вам будут доступны 

стенограммы в режиме реального времени или иногда 

автоматические стенограммы Zoom. У нас есть менеджеры по 

RP, как мы их называем. Это менеджеры по удаленному 

участию, и они в чате и устно будут напоминать вам о 

различных настройках, которые нужно сделать в Zoom. 

Пожалуйста, обратите на это внимание. Также есть сетевые 

инструменты. Начните беседу на странице заседания или 

запланируйте частные встречи и обязательно 

присоединяйтесь к нам во время перерывов на кофе.  
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Мне хотелось выделить именно этот перерыв на кофе — 

первый перерыв в Зале № 1, и там буду находиться я и мой 

коллега Джош Баулч (Josh Baulch). Мы поговорим об 

особенностях участия, об организации встреч один на один. 

Опять же, в очень непринужденной обстановке, так что 

заходите, если у вас есть какие-либо вопросы. Не 

стесняйтесь, пишите нам по адресу meetingsupport@icann.org.  

И прежде чем я уйду, давайте перейдем к следующему 

слайду. Я просто также хочу упомянуть про Стандарты 

ожидаемого поведения ICANN и Политику сообщества по 

предупреждению домогательств. Эти правила 

распространяются на всех участников конференции. Для нас 

действительно важно создать на конференциях атмосферу, в 

которой к людям самого разного происхождения и 

представителям самых разных культур относятся с 

достоинством и уважением. Мы рассчитываем на 

профессиональное и уважительное поведение, и вас могут 

выгнать из зала заседаний Zoom без предупреждения, если 

вы не будете соблюдать эти правила.  

Пожалуйста, найдите время. На слайде показаны только 

некоторые из них, и все они важны. Поэтому, пожалуйста, 

найдите время, чтобы прочитать, ознакомиться со 

стандартами и политикой. Они также представлены в 

руководстве по участию, о котором я пару раз упоминала.  

У меня всё. Наконец, я надеюсь, что эта конференция 

принесет вам огромную пользу, и с радостью готова ответить 

на любые вопросы. Спасибо Габби. 
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ГАБРИЭЛА ШИТТЕК: Спасибо, Танзаника. Спасибо. Действительно есть один 

вопрос к вам: «Будут ли какие-либо заседания 

транслироваться в прямом эфире через Facebook Live или 

YouTube?» 

 

ТАНЗАНИКА КИНГ: Да, это очень хороший вопрос. Все три пленарных заседания, 

которые неоднократно упоминались, будут транслироваться 

на YouTube. И эти ссылки должны быть доступны на 

страницах самих заседаний. 

 

ГАБРИЭЛА ШИТТЕК: Спасибо, Танзаника. Есть еще вопросы к кому-нибудь из нас? 

Вы можете поднять руку или написать вопрос в чате. Даю вам 

еще пять секунд. Я не вижу никаких вопросов. Тогда я верну 

вам 30 минут жизни.  

Но перед этим я хочу поблагодарить многих людей за 

организацию этого заседания, начиная с нашей команды ИТ-

специалистов и заканчивая переводчиками, всех моих коллег, 

особенно тех, кто потратил на это сумасшедшее количество 

времени. Мартена Боттермана, нашего председателя, за 

участие и, конечно же, всех остальных присутствующих. Так 

что большое вам спасибо за то, что сделали это возможным. 

Надеюсь увидеть вас онлайн и желаю вам успехов на 

конференции. До свидания. 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


